Radlerstammtisch der besonderen Art

Offizieller Empfang des RSV Kurpfalz durch Bürgermeister Dr. Karlheinz Stephan

Schrobenhausen (ose): Zu einem Radlerstammtisch der ganz besonderen Art lädt der Radsportverein Schrobenhausen am kommenden Freitag, 31.05.2019, in des Gasthaus Stief an der Aichacher Straße. Das Außergewöhnliche verkörpert an diesem Abend mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit der offizielle Empfang der Stadt Schrobenhausen für die Abordnung des Radsportvereins "Kurpfalz Schwetzingen" durch Bürgermeister Dr. Karlheinz Stephan. Die 15-köpfige Gruppe aus Schrobenhausens jüngster Partnerstadt trifft bereits einen Tag vorher, am Feiertag Christi Himmelfahrt, zu ihrem Gegenbesuch in der Lenbachstadt ein. Wie berichtet, hatte die letztjährige Fünftagestour der Schrobenhausener Radler im August in ganz großer Besetzung in die Kurpfalz nach Schwetzingen geführt.

Dem besonderen Anlass geschuldet, geht es dieses mal bereits um 18:30 Uhr los. Der Empfangsakt wird gegen 19:00 Uhr über die Bühne gehen. Danach dann gemeinsames Abendessen und Smalltalk in gemütlicher Runde.

Im weiteren Verlauf wird es sich an diesem Abend bei den meisten Gesprächen um einen intensiven Gedankenaustausch zu radsportlichen Themen zwischen den Sportlern aus den beiden Spargelstädten handeln. Zudem werden die Gäste sicherlich bereitwillig über ihr weiteres Besuchsprogramm Auskunft geben. Dem Vernehmen nach ist für Samstag eine Tour Richtung Ammersee geplant. Am Sonntag 02. Juni 2019, wollen die Kurpfälzer dann an der "Spargeltour" teilnehmen.

Der aktuelle Planungs- und die Organisationsstand für diese, für RSV-Verhältnisse Mammutveranstaltung wird Freitagabend ein weiteres Hauptgesprächsthema darstellen.

Sehr viel zu erzählen werden auch die erst vor kurzem von der Kalamata-Radsportwoche aus Griechenland zurückgekehrten Radsportler haben.

Neuigkeiten sind auch im Bezug auf die vom 14. bis 18. August geplante Verona-Tour zu erwarten.

Zu diesem ganz besonderen Stammtisch wie auch zu allen übrigen RSV-Veranstaltungen sind nach wie vor auch Radsport interessierte Nichtmitglieder herzlich willkommen.

Weitere Informationen und alle Termine können auf der RSV-Homepage <u>www.rsv-schrobenhausen.de</u> abgerufen werden.